



Antony, Noan, Camille et Valentin ont été accueillis au sein des services techniques grâce au dispositif Argent de poche du service enfance jeunesse.

**MAIRIE**

## **/ Dispositif Argent de poche: 26 jeunes accueillis**

Publié le 27 octobre 2022

Sur les vacances d'automne, le dispositif Argent de poche organisé par le service enfance jeunesse est proposé à 26 jeunes guipavasiens de 15-17 ans.

Ces jeunes sont accueillis dans différents services de la mairie : administration, médiathèque, services techniques, enfance-jeunesse. Ils sont accompagnés d'un tuteur (un employé communal) qui les encadre pendant tout le temps de leur activité.

### **Quatre jeunes accueillis au sein des services techniques**

Quatre jeunes ont notamment été accueillis au sein des services techniques sur deux demi-journées : lundi 24 et mardi 25 octobre. Valentin et Noan ont participé au montage de meubles qui seront disposés dans les écoles publiques. Camille et Antony ont accompagné le service espaces verts pour nettoyer et préparer le cimetière du centre-ville en vue de la Toussaint.

### **De petits chantiers de proximité**

Pour rappel, ce dispositif donne la possibilité aux adolescents d'effectuer des petits chantiers de proximité (demi-journée) participant à l'amélioration de leur cadre de vie et de recevoir en contrepartie une indemnisation de 15 € par jeune et par demi-journée.

Les chantiers revêtent un caractère éducatif et formateur pour les jeunes, dans une démarche citoyenne.



[Extinction de l'éclairage public de 22h30 à 6h](#)

[Maison des jeunes : nos souvenirs bretons !](#)



**≡ RETOUR À LA LISTE**

